

**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS BUDI LUHUR  
PADA WISUDA MAGISTER, SARJANA DAN AHLI MADYA  
UNIVERSITAS BUDI LUHUR  
5 APRIL 2023**

Oleh : Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc., MM.

Yth. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Jakarta, **Dr. Ir. Paristiyanti Nurwardani, M.P**

Yth. Ketua Pengurus Yayasan Budi Luhur Çakti, **Bapak Kasih Hanggoro, MBA** beserta Ibu Mika Suzuki, dan segenap fungsionaris Yayasan Pendidikan Budi Luhur Çakti,

Yth. Ketua dan Anggota Senat Universitas Budi Luhur, para Guru Besar Universitas Budi Luhur

Yth. Pimpinan, Civitas Akademika dan Keluarga Besar Universitas Budi Luhur

Yth. Para Orang tua/ wali dan keluarga Wisudawan dan Wisudawati,

Yth. Para Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Yth. Para Undangan dan Hadirin, yang turut berbahagia.

***Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh, Salam Sejahtera, Om Swastiastu, Nammo Budhaya, Salam kebajikan, dan Salam Budi Luhur,***

Izinkanlah saya mengawali sambutan ini dengan sepenggal pantun:

Jalan-jalan ke Balai Kota

Mampir di Monas minum Jus Tomat

Selamat datang di Balai Sidang Jakarta

Para hadirin dan wisudawan yang terhormat

Para hadirin, mari kita panjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas hidayah dan rahmat-Nya sehingga pada situasi pandemi Covid-19 yang masih ada di sekitar kita, kita tetap diberikan kesehatan dan kekuatan, untuk melaksanakan Wisuda Magister, Sarjana dan Ahli Madya Universitas Budi Luhur Periode Semester Genap Tahun Akademik 2021/2022. Mari kita memohon kepada Tuhan YME, semoga status pandemi ini tidak diberlakukan lagi dan membawa kita pada kehidupan tata normal baru yang produktif, aman, sehat dan bahagia.

Pada kesempatan ini perkenankan kami menyampaikan data jumlah wisudawan Universitas Budi Luhur Semester Genap Tahun Akademik 2021/2022 sebanyak 1252 wisudawan, serta 25 orang wisudawati dari ASTRI Budi Luhur. Hari ini merupakan hari yang penuh berkah dari Tuhan YME, karena dapat diselenggarakannya wisuda seperti ini, setelah kurang lebih dua tahun kita tidak menyelenggarakan wisuda di tempat publik seperti Jakarta Convention Center.

**Hadirin yang kami muliakan,** dalam kesempatan yang penuh suka cita ini perkenankanlah kami atas nama Pimpinan beserta seluruh Civitas Akademika Keluarga Besar Universitas Budi Luhur, menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh Wisudawan/Wisudawati, atas kesuksesan yang telah diraih setelah menempuh pendidikan di Kampus Budi Luhur. Kesuksesan studi tersebut juga menjadi apresiasi dari kami bagi para orang tua, wali dari Wisudawan dan Wisudawati, yang telah memberikan kepercayaannya memilih tempat menempuh pendidikan tinggi jenjang Magister, Sarjana dan Ahli Madya di Universitas Budi Luhur.

**Ibu, Bapak yang kami hormati, hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/Wisudawati yang berbahagia,**

Kesuksesan yang diraih oleh para wisudawan dan wisudawati yang diwisuda pada hari ini dapat tercapai berkat kerjasama antara para pendidik dengan Ibu dan Bapak sebagai orang tua dan wali serta tentu saja komitmen dari para wisudawan/wisudawati selama menempuh pendidikan di Kampus Budi Luhur. Semoga kepercayaan dan kerjasama ini dapat terus berjalan, semakin baik, terus berkembang dan semakin kuat, dengan tetap menjadikan Universitas Budi Luhur, sebagai pilihan menempuh pendidikan tinggi bagi kerabat, teman, handai taulan dan sanak saudara.

**Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Republik Indonesia merupakan negara yang tidak terlepas dari dampak pandemi Covid-19. Hal ini terlihat dari menurunnya roda perekonomian, melambatnya penanaman investasi dan berbagai indikator lain yang terjadi di negara tercinta Republik Indonesia. Namun demikian Universitas Budi Luhur memberikan apresiasi atas menurunnya laju penyebaran virus COVID-19 berkat upaya seluruh komponen bangsa bersama Pemerintah Republik Indonesia.

Para hadirin yang berbahagia, sebagaimana kita ketahui bahwa Menteri Keuangan (Menkeu) Ibu Sri Mulyani Indrawati telah menyampaikan Postur Sementara Rancangan Undang-Undang Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (RUU APBN) Tahun 2023 berdasarkan hasil Panja Asumsi Dasar, Pendapatan, Defisit, dan Pembiayaan kepada Badan Anggaran DPR pada bulan September lalu. Asumsi dasar ekonomi makro APBN 2023 ditetapkan atas kesepakatan dengan DPR yaitu pertumbuhan ekonomi tetap 5,3% (year-on-year), **tingkat inflasi mengalami kenaikan** dari semula 3,3% menjadi 3,6% nilai tukar rupiah menjadi Rp14.800/US\$, harga minyak mentah Indonesia tetap pada harga US\$90/barel, hal ini berarti di tengah ancaman kenaikan inflasi kita harus mewaspadaai peluang terjadinya penurunan pendapatan negara dari sektor non-migas. Hal demikian bisa diatasi antara lain melalui peningkatan penerimaan Pajak dan non-Pajak. Dengan kondisi perekonomian Indonesia yang mulai bergerak di masa pemulihan terhadap pandemi, maka tantangan ini menjadi luar biasa untuk di atasi bersama oleh segenap komponen bangsa.

Indikator-indikator makro tersebut menunjukkan bahwa Republik Indonesia tercinta ini sedang tidak dalam kondisi terbaik, namun demikian kita harus memberikan dukungan

kepada pemerintah Indonesia untuk upaya menghindarkan Republik Indonesia dari resesi ekonomi dunia pada 2023. Menteri Keuangan RI mengatakan bahwa Indonesia tengah mewaspadai kenaikan suku bunga dunia yang berpotensi menimbulkan gejolak pasar keuangan secara global. Artinya, diperlukan upaya sungguh-sungguh bagi seluruh komponen bangsa ini untuk menghadapi gejolak ekonomi di tahun 2023. Bagi seluruh lulusan Universitas Budi Luhur, hal ini bukan suatu ancaman untuk ditakuti, namun semestinya menjadi peluang dan tantangan untuk selalu meningkatkan kompetensi diri setelah dinyatakan lulus menjadi Ahli Madya, Sarjana maupun Magister, selain tentunya kerja keras untuk mengisi pembangunan dengan produktifitas yang maksimal di setiap sektor pekerjaan, ataupun wirausaha.

### **Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Sebagai Rektor Universitas Budi Luhur saya berkewajiban untuk menjadikan universitas ini pada level unggul dengan standar mutu tertinggi pada akreditasi lembaga, ranking pendidikan tinggi nasional dan dunia untuk mencapai tujuan strategis yang telah ditetapkan. Tentu saja kami tidak bisa berdiri sendiri dan harus melibatkan civitas akademika, baik mahasiswa, karyawan dan dosen Universitas Budi Luhur dengan mengoptimalkan peran serta mahasiswa dan dosen pada **kegiatan Tridharma Perguruan Tinggi menuju Universitas yang berwawasan global berbasis kewirausahaan, teknologi dan serta kecerdasan yang berbudi luhur.**

Seluruh usaha tersebut secara bertahap dan pasti dengan dukungan dari segenap pemangku kepentingan, telah menunjukkan indikator yang mengarah ke pencapaian tujuan. Universitas Budi Luhur memiliki berbagai torehan prestasi yang sangat membanggakan di masa pandemi ini. Pada periode April 2022 hingga Oktober 2022, Universitas Budi Luhur terpilih sebagai 10 (sepuluh) kampus di wilayah LLDIKTI III yang memiliki kinerja media sosial terbaik. Universitas Budi Luhur juga menjadi perguruan tinggi yang terlibat dalam kerjasama Internasional pada Forum Pendidikan Tinggi Indonesia-Ethiopia yang diselenggarakan oleh KBRI Addis Ababa.

Pada periode yang sama, Universitas Budi Luhur senantiasa berkomitmen pada kegiatan penguatan nilai-nilai Pancasila dengan menggagas kerjasama khususnya di bidang penelitian dan pengabdian masyarakat dengan **Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Ende**. Universitas Budi Luhur juga turut berpartisipasi dalam program kegiatan **Gerakan Abang Monas dengan BPBD DKI Jakarta** dalam hal pengumpulan donasi bagi penyintas bencana di wilayah DKI Jakarta. Selain itu juga telah dilakukan pelantikan **Tim Satgas Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual (PPKS) Suhanah Women Youth and Center (SWYC)** sebagai peran penting dalam kegiatan yang mengarustamakan kesetaraan Gender, perlindungan perempuan dan anak. Universitas Budi Luhur sebagai Koordinator **Relawan Kampus di Wilayah LLDIKTI III Jakarta** juga menjalankan peran yang optimal dalam penyaluran bantuan kebencanaan bagi penyintas Gunung Semeru di Lumajang. Belum berhenti pada peran tersebut, Universitas Budi Luhur juga menjadi penggagas dan pelaksana pertama kegiatan **Jambore Bank Sampah Nasional,**

suatu forum yang berisi pegiat-pegiat aktivis lingkungan khususnya Bank Sampah se-Indonesia.

Universitas Budi Luhur juga mengadakan **Keris Expo 2022** sebagai bagian dari kecintaan pada budaya dan kearifan lokal Indonesia. Sementara dalam bidang pelestarian budaya yang bersifat Internasional, Universitas Budi Luhur menerima 25 orang mahasiswa dari **Meiji University Jepang yang melakukan program pertukaran budaya antar negara** bersama mahasiswa-mahasiswa Universitas Budi Luhur dari berbagai pelosok nusantara.

Sebagai implementasi kelimuan, Universitas Budi Luhur juga kembali memamerkan karya inovatifnya yaitu Motor Listrik BL-SEV01 di ajang nasional **Indonesia Electric Motor Show 2022**, yang mendapat pengakuan dari **Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN)**. Selain itu, partisipasi aktif Universitas Budi Luhur juga dilakukan pada ajang **Vespa World Days 2022** yang digelar di Denpasar Bali.

Sementara, sebagai upaya peningkatan mutu perguruan tinggi yang dikelola oleh Yayasan Budi Luhur Cakti, Universitas Budi Luhur diakui dan berada pada urutan 14 dalam **30 Universitas Terbaik** di Jakarta versi **UniRank 2022**. Sementara pada **peringkingan Webometric**, Universitas Budi Luhur masuk dalam **100 Kampus Terbaik** di Indonesia, dari ribuan kampus yang ada. Capaian ini menambah juga deretan tambahan prestasi Universitas Budi Luhur yang direkognisi sebagai perguruan tinggi yang aktif melaksanakan tridharma khususnya penelitian dan publikasi. Universitas Budi Luhur masuk dalam **peringkat 132 Sinta Nasional** (seluruh tahun), juga pada **peringkat 40 dalam Sinta PTS Nasional** (seluruh tahun) **pemeringkatan SINTA Kemdikbudristek**. Selain itu Universitas Budi Luhur merupakan Perguruan Tinggi sebagai **penerima hibah Pengabdian pada Masyarakat (Abdimas) 2022 Kemdikbudristek yang terbanyak** di antara seluruh kampus di wilayah LLDIKTI III Jakarta. Hal ini menunjukkan bagaimana Universitas Budi Luhur tidak hanya berkomitmen dalam dharma utama perguruan tinggi di bidang pendidikan dan pengajaran serta penelitian, namun juga pada kegiatan Pengabdian pada Masyarakat.

**Para Hadirin yang berbahagia**, wisuda kali ini merupakan momen wisuda yang spesial khususnya bagi Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur karena wisuda kali ini merupakan wisuda terakhir bagi lulusan Program Studi Sekretari yang bernaung di bawah Akademi Sekretari Budi Luhur. Seiring dengan **disetujuinya penyatuan Akademi Sekretari Budi Luhur ke Universitas Budi Luhur** oleh Kemdikbudristek, maka mulai Semester Gasal 2022/2023 ini Program Studi D3 Sekretari telah menjadi bagian dari keluarga besar Universitas Budi Luhur dan proses pendidikan selanjutnya akan berada di bawah pengelolaan Universitas Budi Luhur. Proses penyatuan ini merupakan rekomendasi dan arahan dari Kemdikbudristek dalam upaya peningkatan mutu dan efisiensi pengelolaan perguruan tinggi di bawah Yayasan Pendidikan Budi Luhur Cakti. Dengan demikian, maka Universitas Budi Luhur telah menaungi pengelolaan program studi diploma kesekretarisan yang memiliki Akreditasi A satu-satunya di Indonesia.

Pada akhirnya, ijin kami pada wisuda yang berbahagia ini menyampaikan kabar paling menggembirakan yang sangat kami syukuri bahwasanya, Universitas Budi Luhur mendapatkan ijin penyelenggaraan atas pembukaan **Program Studi Manajemen Bencana** mulai Semester Gasal 2022/2023. Ini merupakan tonggak sejarah bagi Indonesia, khususnya di bidang pendidikan kebencanaan karena Program Studi Manajemen Bencana di Universitas Budi Luhur merupakan program pendidikan kebencanaan jenjang Sarjana yang pertama dan satu-satunya di Indonesia. Kami sangat bangga dan akan menjadikan Program Studi Ini sebagai pencetak sarjana-sarjana manajemen bencana yang cerdas berbudiluhur yang sangat diperlukan untuk mengelola penanganan kebencanaan di Indonesia, sebagai negara yang berada di wilayah *ring of fire*.

**Hadirin yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Pada periode Oktober 2022 hingga April 2023, unsur Fakultas-fakultas di Universitas Budi Luhur telah mendapatkan penghargaan atau apresiasi sebagai berikut:

1. Universitas Budi Luhur raih penghargaan SAR Awards dari Basarnas sebagai akademisi dalam yang memberi beasiswa dan pentahelix penanganan bencana
2. Universitas Budi Luhur masuk 10 Top Kampus Terbaik di Jakarta versi Webometrics 2023
3. Kampus Budi Luhur naik peringkat ke-80 dalam Webometric 2023
4. Universitas Budi Luhur meraih peringkat penghargaan Perguruan Tinggi Swasta dengan Media Sosial Terbaik versi Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah (LLDIKTI) III.

Pada periode yang sama, unsur Fakultas-fakultas di Universitas Budi Luhur telah melaksanakan kerjasama dengan berbagai mitra sebagai berikut:

1. Universitas Trilogi tentang penyelenggaraan *1st International & 4th National Conference on Accounting and Fraud Auditing (In&NCAFA) 2023*
2. BASARNAS *Special Group* (BSG) mengadakan kegiatan *Workshop* relawan "Persiapan Menjadi Relawan Tanggap Bencana"
3. PT. Bank Mandiri (Persero) mengadakan kegiatan Webinar Mandiri *Goes To Campus 2022* "Prospek Digital Ekonomi dan Pasar Modal Dalam Penguatan Ekonomi Nasional"
4. PT. Mirae Asset Sekuritas Indonesia tentang pendirian Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia
5. PT. Edu Cipta Solusi (Educipta) tentang Program Pemantapan Pelatihan dan Sertifikasi Pajak Terapan Brevet A & B
6. PT. Kalbe Farma, TBK mengadakan pelatihan *recycle* sampah plastik dan sampah kertas
7. Aliansi Pengelola Jurnal Berintegritas Indonesia (ALJEI) tentang pelatihan, tukar menukar artikel dan mitra bestari serta keanggotaan *CrossRef*.
8. ISB Atma Luhur mitra dalam Tridarma Perguruan Tinggi, pengadaan kelas M.Kom serta implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka

9. *HZ University, Netherland* mitra dalam Tridarma Perguruan Tinggi, serta Pengembangan Program Penelitian
10. Universitas Gunadarma mitra dalam Pengembangan Tridarma Perguruan Tinggi, Kompetensi dan Pengetahuan serta Implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka
11. Universitas Ichsan Gorontalo mitra dalam Pengembangan Tridarma Perguruan Tinggi, Kompetensi dan Pengetahuan serta Implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka
12. Institut Teknologi Padang mitra dalam Pengembangan Tridarma Perguruan Tinggi, Kompetensi dan Pengetahuan serta Implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka
13. *Anadolu University*, Turki mitra dalam Promosi, Kolaborasi Akademik, serta Pertukaran Budaya
14. Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak Jakarta Selatan II mitra dalam Peningkatan Kesadaran Pajak Melalui Pendidikan Tinggi
15. YPAC JAKARTA mitra dalam Tridarma Perguruan Tinggi, Pemanfaatan Sumber Daya dan Program Magang
16. Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer Lombok mitra dalam Pengembangan Tridarma Perguruan Tinggi, Kompetensi dan Pengetahuan serta Implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka
17. Universitas Nusa Putra, Sukabumi, Jawa Barat mitra dalam Pengembangan Tridarma Perguruan Tinggi, Kompetensi dan Pengetahuan serta Implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka
18. STIKES Budi Luhur Cimahi mitra dalam Tridarma Perguruan Tinggi, Aplikasi Nilai-Nilai Kebudiluhuran dan Implementasi Program Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka
19. Universitas Darunnajah mitra dalam Penyelenggaraan Tridarma Perguruan Tinggi, Pemanfaatan Sumber Daya , Implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka
20. Universitas Nusa Mandiri mitra dalam Pengembangan Tridarma Perguruan Tinggi, Kompetensi dan Pengetahuan serta Implementasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka
21. MMTC Yogyakarta mitra dalam Tridarma Perguruan Tinggi, Pemanfaatan Sumber Daya Manusia, serta Implementasi Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka
22. PT Akselerasi Karir Nusantara (KarirLab) mitra dalam penyediaan layanan karirlab career management platform
23. Pemerintah Daerah Ketapang mitra dalam Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat
24. Pemerintah Daerah Ngada mitra dalam Sinergi Penyelenggaraan Pembangunan Kabupaten Ngada Melalui Tridarma Perguruan Tinggi
25. SMK SATRIA mitra dalam Program Pengajaran, Penelitian, dan Pengabdian Masyarakat
26. MAXY Academy mitra dalam Tridarma Perguruan Tinggi dan Program Magang

**Hadirin yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**  
Berikut ini adalah prestasi yang diraih oleh Dosen Universitas Budi Luhur di tingkat Nasional maupun Internasional:

1. Dr. Indra, S.Kom., M.T.I, Dosen FTI lolos sebagai Reviewer DIKTI untuk hibah *Matching Fund* (kedaireka) dan PKKM
2. Dr. Rusdah, M.Kom, Dosen FTI menjadi panelis/juri dalam Turnamen *Sains Data* Nasional tahun 2022
3. Tujuh Dosen FTI bersertifikasi BNSP Bidang Infokom, yaitu :
  - a) Dr. Rusdah, M.Kom (*Data Scientist*)
  - b) Bima Cahya Putra, M.Kom (*Data Engineer*)
  - c) Dian Anubhakti, M.Kom (*Associati Data Engineer*)
  - d) Ir. Siswanto, M.Kom (*Associate Data Scientist*)
  - e) Basuki Hari Saputra, M.Kom (*Associate Data Scientist*)
  - f) Atik Ariesta, M.Kom (*System Analyst*)
  - g) Devit Setiono, M.Kom (*System Analyst*)
4. Lima Dosen FTI (Dr. Imelda, M.Kom, Gunawan Pria Utama, M.Kom, Bima Cahya Putra, M.Kom, Dian Anubhakti, M.Kom, Reva Ragam Santika, M.Kom) lulus sertifikasi MCE (*Microsoft Certified Educator*)
5. Denik Iswardani W, M.Si., Ph.D, Dosen FKDK, Riset dengan sumber dana Internasional : Penguatan Hubungan Sipil-Militer dalam Mencegah Peredaran Senjata Api Ilegal pada Konflik Papua, Sumber Dana CRDF Global
6. Dr. IGP Wiranegara, MSn, Dosen FKDK sebagai narasumber Indonesian Seminar, *funded by Research Institute of St. Andrew's University, Japan*
7. Dr. Sri Rahayu, Mia Laksmiwati, SE., MM sebagai Perintis Rekognisi Pembelajaran Lampau Tingkat Universitas (RPL)
8. Dr. Ali Sandy Mulya, Dosen FEB sebagai Pembina *Tax Center*
9. Dr. Puspita Rani, Dosen FEB, meraih Penghargaan "*Best Paper 9*" dalam Kegiatan *4th National Conference on Accounting and Fraud Auditing*
10. Dr. Sri Rahayu, Dosen FEB, mendapatkan Hibah Riset Bank Indonesia
11. Dr. Rusdiyanta, M.Si, Dosen FISSIG publikasi tulisan media Belarakyat.com "*Waspadai Politik Gentong Babi Jelang Pemilu*" Januari 2023
12. Dr. Bambang, M.Si, Dosen FISSIG publikasi media Harian Terbit "*Mencermati Secara Bijak : Netralitas ASN Menjelang Pemilu 2024*" Januari 2023.
13. Dr. Fahlesa Munabari, Ph.D & Rizky Ihsan, M.Si, Dosen FISSIG publikasi artikel scopus "*The Gas and Brake Policy Indonesia Covid 19 Securitization Dilemmas*" *Cambridge University Press, Accepted 3 December 2022.*
14. Dr. Rusdiyanta, M.Si & Dr. Bambang Pujiono, M.Si, Dosen FISSIG publikasi buku "*Kebijakan Publik: Aktor, Model dan Proses*" Penerbit Graha Ilmu Group
15. Dr. Rusdiyanta, M.Si, Dosen FISSIG publikasi buku "*Pengantar Ilmu Hubungan Internasional*" Penerbit Raja Grafindo.

**Hadirin yang kami muliakan**, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia, dalam periode yang sama, Mahasiswa Universitas Budi Luhur telah menorehkan beberapa Prestasi di tingkat Nasional dan Internasional, yaitu:

Mahasiswa Universitas Budi Luhur meraih **prestasi akademik** sebagai berikut :

1. Dua ratus tujuh puluh tujuh Mahasiswa FTI mengikuti pertukaran mahasiswa merdeka pembinaan kesadaran bela negara (PMM PKBN) melalui prosesi digital dalam 1 semester
2. Enam puluh tiga Mahasiswa FTI mengikuti Studi/Proyek Independen
3. Empat puluh empat Mahasiswa FTI mengikuti Magang/Praktek Kerja
4. Empat Mahasiswa FTI diterima program pertukaran pelajar di UGM, STIKOM Bali dan IT Kalimantan
5. Adi Pratama pemenang Program Akses Permodalan Wirausaha Muda Pemula (WMP) dari Kemenpora dan PT. Pegadaian
6. Mahasiswa FTI Budi Luhur juara Kompetisi *Enterprise & Trading Category* di MERMC Indonesian 2022
7. Mahasiswa FTI meraih *Best Delegate & Best Group* di IYL 2022
8. Mahasiswa FKDK juara KIM *Fest 2022*
9. Jauza Taqiyah Zein dan Jasmine Fatima, sebagai juara 1 dan juara 2 Regional, pada lomba *Green Architecture in The Tropic*.

Mahasiswa Universitas Budi Luhur dari seluruh Fakultas meraih **prestasi non akademik** sebagai berikut :

1. Muhammad Habli Antakya mendapatkan juara 1 ganda putra turnamen gebyar olahraga Badminton KOMPPAG 2023
2. Desva Agil Syah Pahlevi mendapatkan juara 1 ganda putra turnamen gebyar olahraga Badminton KOMPPAG 2023
3. Fredy Wahyu Saputro mendapatkan juara 2 ganda putra turnamen gebyar olahraga Badminton KOMPPAG 2023
4. Siti Aisyah Ranukombolo mendapatkan juara 1 kategori *orienteering speed* putri pada kejuaraan Kapal Baja *Culture Competition III Se-Pulau Jawa*
5. Ade Andriani mendapatkan juara 2 kategori *lead* putri pada kejuaraan Kapal Baja *Culture Competition III Se-Pulau Jawa*
6. Muhammad Akbar Fitriadi mendapatkan juara 2 Tunggal Bersenjata Putra dalam kejuaraan Bandung Lautan Api *International Championship 4*
7. Zaid Alfarezt Zahran mendapatkan juara 3 Tanding Putra Kelas F dalam Bandung Lautan Api *International Championship 4*
8. Alif Rajab Burrahman mendapatkan juara 3 pada Bola voli putra bersama kontingen DKI di POMNAS XVII
9. Syafa Tasya Putri, Arya Arsyendi Putra dan Nadia Rohma Nurihisya, Mendapatkan Medali Perak pada Basket Putri bersama Kontigen DKI di POMNAS XVII



10. Raviandi Ramadhan mendapatkan Medali Emas & Perak pada Panjat Tebing bersama Kontingen DKI di POMNAS XVII
11. Muhamad Adjie Triantono mendapatkan Medali Perunggu pada Bola voli Putra bersama Kontingen DKI di POMNAS XVII
12. Muhammad Idris mendapatkan Medali Emas pada Futsal Putra bersama Kontingen DKI di POMNAS XVII
13. Irma Juliani Fajrin mendapatkan juara 3 cabang Bola tangan indoor pada PORPROV BANTEN VI
14. Dela Maria Putri mendapatkan juara 2 pada Kayak Slalom beregu putri, juara 2 Kano *Traditional Boat Race* 12 putri 250 m, juara 3 Kano *Traditional Boat Race* MIX 500 m dalam PORPROV Jabar dan Banten
15. Muhammad Idris mendapatkan Medali Emas pada Futsal Putra dalam PORPROV Jabar dan Banten
16. Atlet Futsal Putra Universitas Budi Luhur mendapatkan juara 2 UGM FC 2022
17. Atlet Futsal Putri Universitas Budi Luhur mendapatkan juara 1 UGM FC 2022
18. Annisa Nur Anggraini, mendapatkan Medali Perak Kumite Putri Perorangan Kelas -50Kg, dalam *World Karate Federation Series A* November 2022
19. Fikry Andika, mendapatkan Juara 2 Tunggal Putra dan Juara 3 Ganda Putra, Bulutangkis di Buveja Open 2022
20. Hifzin Jamil mendapatkan Medali Perak Perorangan Putra kelas 33 Kg dalam Kejuaraan Bogor Karate *Open Championship*
21. Andinudin mendapatkan Medali Emas Kata Perorangan Putra dalam Kejuaraan Bogor Karate *Open Championship*
22. Sadewo Amapuano Notonegoro mendapatkan Medali Emas Kumite Perorangan Putra kelas 60 Kg dalam Kejuaraan Bogor Karate *Open Championship*
23. Lula Zahara Kinayuandra mendapatkan Medali Emas Kata Perorangan Putri dalam Kejuaraan Bogor Karate *Open Championship*
24. Hanifah Fauziah mendapatkan Medali Emas Kumite Perorangan Putri kelas 61Kg dalam Kejuaraan Bogor Karate *Open Championship*
25. Satryo Beinusa Rachmana mendapatkan juara 2 Kumite Perorangan putra dalam Kejuaraan Bogor Karate *Open Championship*
26. Muhammad Fathir Nugroho mendapatkan juara 2 tanding putra kelas C tingkat Mahasiswa/Dewasa dalam Banten Internasional *Championship* 3
27. Zaid Alfarezt Zahran mendapatkan juara 3 tanding putra kelas F tingkat Mahasiswa/Dewasa dalam Banten Internasional *Championship* 3
28. Muhamad Akbar Fitriadi mendapatkan juara 3 tunggal bersenjata putra tingkat Mahasiswa/Dewasa dalam Banten Internasional *Championship* 3

### **Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Akhirnya, atas nama keluarga besar Universitas Budi Luhur kami mengucapkan selamat kepada para Wisudawan/Wisudawati beserta orang tua/ wali dan keluarga yang berbahagia. Semoga Tuhan YME selalu melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-Nya kepada kita semua. Aamiin.

Sebelum saya akhiri sambutan saya ini, izinkan saya menyampaikan pantun sebagai pesan bagi para wisudawan/wisudawati yang sedang berbahagia ini.

Buah Durian dan buah Mangga  
Banyak dijual di Pasar Pamulang  
Ucapan selamat bagi wisudawan dan keluarga  
Semoga bisa berkarir dengan cemerlang

**Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,  
Salam Budi Luhur**

Jakarta, 5 April 2023  
Rektor Universitas Budi Luhur,

Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc., MM.